

Betreff:

Neubau der Lebenshilfe in Dotzheim
- Antrag der FDP-Fraktion vom 16.03.2022 -
- In der Sitzung des Ausschusses für Wirtschaft, Beschäftigung, Digitalisierung und Gesundheit am 22.03.2022 geänderter Antragstext -

Antragstext:

Laut Bericht des Wiesbadener Kuriers im August 2021 errichtet die Lebenshilfe eine neue Einrichtung der Wiesbadener Lebenshilfe, die Menschen mit geistiger Behinderung und herausforderndem Verhalten. Der Neubau fügt sich auf ein dreieckiges Grundstück ein, das zwischen Zwerg Nase und der Ludwig-Erhard-Straße liegt. Der eingeschossige und barrierefreie Bau ist für 16 Bewohner gedacht, die in drei getrennten Wohngruppen leben.

Hinsichtlich der Nähe der Einrichtung zum Zwerg-Nase-Haus, den HSK, Schule, Kita u.a. in räumlicher Nähe wurden bereits im Ortsbeirat Dotzheim Sorgen geäußert.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

1. Wie ist der Sachstand zu Einrichtung der Wiesbadener Lebenshilfe, die Menschen mit geistiger Behinderung und herausforderndem Verhalten?
2. Wie bewertet der Magistrat die u.a. im Ortsbeirat geäußerten Sorgen?
3. Da es sich nicht um eine geschlossene Einrichtung handelt: Wie stellt sich das Sicherheitskonzept im Hinblick auf die Selbst- und Fremdgefährdung in der Öffentlichkeit dar?

Wiesbaden, 16.03.2022

Sebastian Rutten
Gesundheitspolitischer Sprecher

Jeanette-Christine Wild
Fraktionsgeschäftsführerin